
facere und fieri* 
 
 

*dient im Präsensstamm als Passiv zu facere, die finiten Formen haben aktive Endungen! 
 
 
 
 
 
 Aktiv Passiv 
   
Infinitiv Präsens face-re – tun, machen fi-eri – werden, gemacht werden, geschehen 
Präsens Indikativ faci-t 

faci-u-nt 
fi-t 
fi-u-nt 

Präsens Konjunktiv faci-a-t 
faci-a-nt 

fi-a-t 
fi-a-nt 

Imperfekt Indikativ faci-eba-t 
faci-eba-nt 

fi-eba-t 
fi-eba-nt 

Imperfekt Konjunktiv face-re-t 
face-re-nt 

fi-ere-t 
fi-ere-nt 

Infinitiv Futur fact-ur-um, am, um esse  
   
Infinitiv Perfekt fec-isse factum, am, um esse 
Perfekt Indikativ fec-it 

fec-érunt 
factus, a, um est 
facti, ae, a sunt 

Perfekt Konjunktiv féc-erit 
féc-erint 

factus, a, um sit 
facti, ae, a sint 

Plquperf Indikativ féc-erat 
féc-erant 

factus, a, um erat 
facti, ae, a erant 

Plquperf Konjunktiv fec-ísset 
fec-íssent 

factus, a, um esset 
facti, ae, a essent 

   
 
 


